



え ご た

<http://homepage3.nifty.com/nk-egota-e/>

令和元年
5月号
江古田小学校
児童数 422名

TEL 3385-0411

学校の教育目標◎かんがえる子ども○やさしい子ども○たくましい子ども(◎重点目標)
目指す学校の姿「元気いっぱい、笑顔で挑戦、子ども一人ひとりがよさを発揮できる学校」

一人ひとりが輝くために

校長 松井 貴子

日によっては汗ばむ、春から夏の訪れ感じる若菜の季節となりました。登校時の正門では、1年生をはじめ、挨拶の声が響き元気いっぱいの毎日です。

「春過ぎて夏来たるらし白妙（しろたえ）の衣（ころも）乾（ほ）したり天の香具山」万葉集の巻一（二十八）持続天皇の有名な一首があります。この歌は、目の前の風景を詠んだ歌ですが、神への語り掛けや祝い、感謝の意味があるそうです。万葉集の時代には、新しい季節は神が連れてくるのだと考えられていて、夏が「来るらしい」という、今の季節をうたった歌だそうです。

時が過ぎ、藤原定家は、「来たらしい」と解したようで「夏来にけらし」となおして『新古今集』の夏の部に入れているそうです。どちらが好みかは分かれるかもしれません、言葉は興味深いものです。そして、日本は季節の変化を楽しめる素敵な国だと改めて思います。子どもたちの挨拶にも、季節の言葉が一言加えることができるようになつたら優雅で素敵です。

さて、4月の土曜学校公開及び学校説明会には多数の保護者、地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。保護者の方が立ち止まって、子どもたちの作品に、目を細めてくださっていること嬉しい限りでございます。

その中の一つ、最高学年6年生が取り組んだ、ある一つのものから何が生まれるか「創造」して文章を考えた作品を紹介します。

ところで、本校の自慢の一つは靴箱がいつ見ても美しく整っていることです。しかし、これは美しさが目的ではありません。慌てて靴を投げ込むのではなく、思慮深く行動できるようにすることの大しさを身に付けていくため決められたルールです。また、安全面だけでなくよく考えて行動できるようにと、一昨年度は「廊下歩行」に取り組み、子どもたちの意識も高まりました。昨年度から「言葉の力」を磨くことに力を入れています。積み重ねは力となり学校の風土をつくります。春の学校では「挨拶、返事、よい姿勢」に力を入れ、相手を受け止め、自分の居場所を確かなものとし、互いに気持ちよく学び合いができる環境を自ら作り出せるように努めています。学級や学校の雰囲気を大切に、一人ひとりのよさを輝かせ、たくさんの夢の生まれる学校にしていきたいです。

今年度も、人権尊重の精神を基盤とし、児童も教職員も存分に力を発揮し、よりよい未来を創造していくように「チーム江古田小」として力を尽くしてまいります。地域・保護者の皆様にご理解とご協力をいただき、令和2年1月28日には、東京都人権尊重教育推進校として研究発表も予定しています。よろしくお願いします。

6年2組から
それぞれの夢が生まれる
未来が生まれる
江古田小から
楽しい未来が生まれる
未来をつくる人が生まれる
生まれる 生まれる
みんなの夢から次々と
(阿部彩芽さん作)

5月の行事予定

日	曜	時 程	行 事 予 定
1	水		改元記念日
2	木		国民の休日
3	金		憲法記念日
4	土		みどりの日
5	日		こどもの日
6	月		振替休日
7	火		全校朝会、 5時間授業、安全指導・点検 委員会活動
8	水	B	小教研のため4時間授業
9	木		たてわり班活動、耳鼻科検診（全）
10	金		全校読書タイム、 地区班別集会（5校時終了後）
11	土	土	学校公開日、4時間授業 5年移動教室説明会、個人登校開始
12	日		
13	月		全校朝会、委員会活動
14	火		児童集会、避難訓練、尿検査（全） PTA総会（15:30～視聴覚室）
15	水	B	小中連携教育協議会のため4時間授業 心臓検診（1年）
16	木		歯科検診（2・4・6年）
17	金		全校読書タイム、尿検査（予備） 遠足低学年、ぐんぐん①
18	土		
19	日		
20	月		全校朝会、クラブ
21	火		音楽朝会
22	水	B	小教研のため4時間授業
23	木		歯科検診（1・3・5年）
24	金		離任式・P&T交流 移動教室検診（6年）
25	土		
26	日		
27	月		全校朝会、移動教室始（6年） 体力テスト始～5/31
28	火		移動教室（6年）
29	水	B	5時間授業、移動教室終（6年）
30	木		たてわり班活動、眼科（全）
31	金	B	全校読書タイム、 校内研究のため4時間授業 (2年1組のみ5時間授業)

※ 小教研とは、中野区小学校
教育研究会の略名です。

1年生を迎える会

4月16日（火）に、1年生を迎える会を行いました。全校で猛獣狩りゲームをしたり、校歌を歌ったりして温かい雰囲気の中、1年生を迎えたしました。



たてわり班活動

4月23日（火）に、たてわり班活動を行いました。今年度初めてのたてわり班ということで、1年生から6年生までが集まり自己紹介やゲームをしました。異学年交流を楽しみました。



地区班別集会

5月10日（金）に、地区班別集会を行います。5時間目終了後に、地区班に分かれ登下校の際の留意点等について確認をします。下校は、14時30分頃になります。また当日、学童・キッズに行く場合は事前に担任までお知らせください。なお、キッズに行く児童は、集合場所まで行き、担当者と学校に戻ります。

11（土）土曜学校公開

今年度も、月1回授業公開を行います。（詳しい日程は年間行事予定をご確認ください。毎月の学校便りなどでもお知らせします。）

※ビデオ・写真などの撮影はご遠慮ください。ご協力をお願いいたします。
※来校の際、正門から昇降口まではあいさつロードを通るようお願いいたします。

引き渡し訓練のお知らせ

6月19日（水）に小中合同の引き渡し訓練を行います。

第七中学校に兄姉のいる家庭は、中学校から先に引き取りをお願いします。

※詳しくは後日お知らせを配ります。

〈5月の生活指導〉 話をしっかり聞く

生活指導委員会

新学期が始まって、4週間たち、新しい学級や友達にも慣れてきました。落ち着いて学習に取り組むことができるようになっていきたいと思います。学習や友達づくりでは、「話をしっかりと聞く」という気持ちが大切になります。そこで、学校では「最後までしっかり話を聞くことの大切さ」を日々指導してまいります。ご家庭でもご協力ををお願いいたします。